
GENERATOR

Warum die umfassenden Vorgaben der Bauproduktenverordnung (BauPVO) 
mühsam zusammentragen, wenn es auch einfacher geht? 

Entdecken Sie den brandneuen Klaes CE-Generator, der in Kooperation mit dem 
ift Rosenheim entwickelt wurde. Damit erstellen Sie Ihre Unterlagen nach den 
Vorgaben der BauPVO ganz einfach per Knopfdruck. Der Klaes CE-Generator ist 
ein Lösungsbaustein, den Sie ab der Version 7.8 erwerben können.

Lassen Sie sich überraschen wie einfach es ist, die geforderten Unterlagen zu 
erstellen. Erfassen Sie Ihre Angebote oder Aufträge wie gewohnt. Per Klick wird 
anschließend eine Anfrage an eine Datenbank des Instituts für Fenstertechnik 
Rosenheim (ift) gesendet. Über eine Software wird die Anfrage bezüglich der für 
diese Konstruktionen benötigten Kennzeichnungen für Leistungserklärung und 
CE-Kennung analysiert. 

Die Kennzeichnungen werden ermittelt und als PDF-Datei für den Beleg an das 
Klaes-Fensterbauprogramm zurückgeschickt. Damit stehen dem Fensterbauer 
die für die Bauproduktenverordnung benötigten Unterlagen zur Verfügung. 
Im Fensterbauprogramm wird die PDF-Datei automatisch in dem Vorgangsver-
zeichnis abgelegt. Auf Seite des ift wird das Anfrageergebnis 10 Jahre auf dem 
WEB-Server abgelegt.

NEU - In Kooperation mit dem ift Rosenheim - Der Klaes CE-Generator

Auf einen Blick:

 Analyse und Zuordnung der Leistungs-
merkmale durch das ift Rosenheim  
als notifizierte Stelle nach BauPVO

 Pflege der Stammdaten zur Erstellung  
der Leistungserklärung durch das ift

 Beschreibung aller Konstruktionen

 Ausgabe einer detaillierten PDF-Datei

 Übergabe der PDF-Datei an das  
Klaes-Fensterbauprogramm

 Archivierung für 10 Jahre
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GENERATOR

Why collect complex rules of the Construction Products Regulation in a 
time-consuming procedure when there is an easier way? 

Discover the brand-new Klaes CE-generator which has been developed in con-
nection with ift Rosenheim. Herewith, you can create your documents specified 
by the Construction Products Regulation simply by pressing a button. The Klaes 
CE-generator is a solution module that you can buy as of Version 7.8.

You will be surprised how easy it is to create the required documents. Enter 
your offers or orders as usual. Per click, an inquiry is going to be sent to a data-
base of the Institute for Window Technology Rosenheim (ift). 

The inquiry referring to the identifiers for tender specification and CE-identifier, 
which are needed for this construction, is going to be analysed by a software.
The identifiers are determined and resent to the Klaes-window construction 
program as PDF-file. Thus, the documents necessary for the Construction Prod-
ucts Regulation are available for the window manufacturer.In the window con-
struction program, the PDF-file is automatically saved in the project directory.  
ift safes the query result on the WEB-Server for 10 years,too.

NEW - In Cooperation with Rosenheim - The Klaes CE-Generator

At a glance:

 Analysis and allocation of the perfor-
mance features made by ift Rosenheim as 
notified body according to Construction 
Products Regulation 

 Maintainance of master data for the 
creation of tender specifications by ift

 Description of all constructions

 Output of a detailed PDF-file

 Transfer of the PDF-file to the  
Klaes-window construction program

 Archiving for 10 years
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